

## Municipalidad de Ollagüe continúa con trabajos para regularizar el servicio de agua potable

**BAJO CERO.** Se trabaja en la entrega del recurso con camiones aljibes y con apoyo de empresas privadas.

Debido a las bajas temperaturas que afectan a Ollagüe, la municipalidad de esa frontera comuna

inició una serie de trabajos para regularizar el normal suministro "puesto que las heladas afectan las bocatomas y alteran

el servicio normal del suministro", explicó el alcalde del poblado, Humberto Flores.

La autoridad explicó que

"el congelamiento provoca que en la noche los pobladores dejen las llaves abiertas para evitar esta situación, y que además el sistema ha sufrido daños considerables. Y ello también afecta a la captación del suministro, generando problemas en su almacenamiento y correcta distribución".

Se informó además que "una de las medidas tomadas, junto a Senapred, es la distribución de agua potable envasada, y con apoyo de camiones aljibes para distribución en todo el poblado, con el apoyo de minera El Abra y del Ferrocarril Antofagasta Bolivia, y po-



LA COMUNIDAD HA RECIBIDO EL RECURSO CON CAMIONES ALJIBES.

der abastecer a toda la comunidad", dijo el alcalde Humberto Flores.

Se informó desde el municipio ollagüino que "en conjunto con el contratista de servicios básicos ha trabajado du-

rante todo este tiempo para regularizar el caudal necesario para mantener el crecimiento a la localidad y de esta manera el abastecimiento en la comuna sea normal y regularizar el suministro".